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大阪建築金物卸商協同組合章
昭和 38 年 3 月 8 日組合章として正式に制定

obsa は、Osaka（ 大 阪 ）、Builders ware（ 建 築 金 物 ）、Sales（ 卸 商 ）、
Association（協同組合）の各単語の頭文字を列記し、obsa の周囲を取り巻く
形状はカギを表現しています。

（オブサ）

　 今月の表紙　

「松島」
東日本大震災の数年前に、宿の 2 階より描いた
ものです。あの大惨事から 10 年になろうとして
います。一日も早い復興を祈っております。　
　　　　　　（帝金株式会社 会長　大塚晴造氏）
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明けましておめでとうございます。皆様におかれまして

はお健やかに新年をお迎えの事と心からお喜び申し上げ

ます。旧年中は、何かとお世話になり有難うございました。

令和2年は通常であれば東京オリンピック・パラリンピ

ックが開催され令和の時代の幕開けを内外に発信する希

望の年となるはずでした。しかし2月頃からＣＯＶＩＤ -

１９の感染が全世界に急速に拡がり、先の不安な年とな

りました。当組合においても、6月に開催を予定しており

ましたＫＥＮＴＥＮや新年恒例の建築金物 3団体合同の

互礼会が中止を余儀なくされた事は大変残念でした。皆

様におかれましても、ご家族・社員・会社の安全確保に

ご苦労されながら活動されている事とお察し申し上げます

とともに、一致協力してコロナ禍を克服していく事を心か

ら祈念しております。当面のＷＩＴＨコロナとしては、感

染防止と経済の両立を目指し新しい日常生活を模索してい

く動きです。この背景には、地球環境の変化やグローバ

ルな関係性が構築された現在において、ＣＯＶＩＤ -１９

を克服しても更に新たな感染症の危機に我々が備えていく

必要があるということがございます。既にＷＩＴＨコロナ

の経済活動においては、マイナスとなっていくもの、プラ

スとなっていくものと急激な変化があり、安定したアフタ

ーコロナの世界に向けて社会の構造や価値観が大幅に変

化していこうとしています。このような時代の変化に対応

していくためには、対面を避けＷｅｂでのコミュニケーショ

ンを効率よく活用していく事が必要であり、時代の流れだ

と思います。しかしその便利さの中で大切な事は、お互

いの心が通じ合うコミュニケーションをいかにして作り上

げていくのかという事だと思います。そのためにはお互い

の立場を理解し、そのうえで目標を共有して歩んで行く事

が必要です。コロナ禍克服に向けて、夫々の立場で感染

防止を第一として経済活動をどのように両立させていくの

かという事はすべての人の課題です。その為に、ＷＩＴＨ

コロナからアフターコロナに向けて大切にしていかねばな

らない事は、ＳＤＧ sではないでしょうか。ＳＤＧ sは、

２０１５年９月の国連サミットで採択された、持続可能でよ

り良い社会の実現を目指す世界共通の目標で、２０３０年

までの達成を目指しています。　　　　　　

我国では２０１６年１２月に実施指針が策定され、自治

体や企業においても取組みが進められています。そして何

よりも２０２５年に開催予定の大阪万国博覧会のテーマが

ＳＤＧ sでありますので、大阪を拠点とする私たちは率先

してこの取組みを進めていかねばなりません。ＳＤＧ sは

１７の目標とそれに紐付く１６９のターゲットから構成され

ております。国連は今年７月にＳＤＧ sの進捗を明らかに

する一方、ＣＯＶＩＤ -１９の影響に言及しました。とりわ

け関係が強く指摘されたのが「目標１５：陸の豊かさを守

ろう」でした。ここでは、世界の生物多様性の劣化・消

失が感染症を引き起こす一因とされ、生態系の保全と回

復を目指す国際的な取組みの重要性が改めて示されてい

ます。また「目標３：すべての人に健康と福祉を」のター

ゲットの中に、感染症対策と開発途上国も含めたワクチン

の供給等が含まれております。このようにＳＤＧｓの持続

可能な目標には、人類の幸福の達成に向けて様々な要素

が含まれております。各企業においても、目標別に社業と

して取り組める事、社内においても働き方改革として取り

組める事があるのではないでしょうか。既に日々ＳＤＧｓ

の取組みを進めておられる企業も多々ある事と思います。

ｏｂｓａとしてもＳＤＧｓの取組みを大切にしていきたいと

考えております。

さて本年度はＷＩＴＨコロナで、昨年開催が出来ません

でしたＫＥＮＴＥＮへの取組みを進めてまいりたいと考え

ております。ＳＤＧｓを大切にアフターコロナに向けての

企画を進めてまいりますのでよろしくご協力の程お願い申

し上げます。末筆ながら今年一年が良い年になりますよう

に、皆様のご安全とご多幸を心から祈念しております。

アフターコロナに向けての SDGs

 理事長　安田　誠
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令和3 年の新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上

げます。

昨年は、コロナ禍により、関西経済も大きな落ち込み

となりました。まだ収束が見込まれず、厳しい状況にあり

ますが、生産や消費に一部持ち直しの動きが見られ、ポ

ストコロナを見据えた新たな日常への転換やデジタル化の

動きも活発化しています。2025 年大阪・関西万博に向け

た具体的な動きも始まっていて、本年は、国内外から大き

な注目が集まる1年となります。

近畿経済産業局では、今年は、「中堅・中小企業支援」、

「イノベーションの支援」、「地域ブランドの支援」の3つ

のキーワードのもと、様々な取組を行っていきます。特に、

様々な主体（企業、支援機関、自治体等）が有する独自

のネットワークと経営資源・支援策が結びつき、つながる

ことで、一段大きな進化、好循環のエコシステムが生まれ

ると期待しており、当局はこの「結節点」となるべく、努

力してまいります。

コロナ禍からの経済復興にあたり、脱炭素に向けた気

候変動対策を推進し、持続可能で危機対応力のある経済

成長を促進する、グリーン・リカバリーの潮流が世界で広

がっています。我が国においても、2050 年までに温室効

果ガスの排出を全体としてゼロにする、すなわち2050 年

カーボンニュートラル、脱炭素社会の実現を目指すことを

昨年宣言し、その実現に向けた「グリーン成長戦略」を

定めました。

建材・住宅設備産業では、コロナ以前よりいち早く、

地球環境への関心の高まりを背景に、建築物の省エネル

ギー化、長寿命化など環境負荷低減から、工期短縮と

いった省コスト化まで、環境を配慮した取組を進められ

ています。このような取組を大々的に披露し、業界一丸

となった取組を示す場である建築材料・住宅設備総合展

「KENTEN」は、残念ながら昨年は中止となりましたが、

本年はより一層の安心安全を生み出す場という強いメッセ

ージとともに開催されますことを心より祈念するところで

す。

経済産業省といたしましても、カーボンニュートラルの

実現のための様々な政策措置を講じているところでありま

す。2019 年に改正した建築物省エネ法に基づく「トップ

ランナー制度」により、断熱材等の建材を含む各製品に

ついて、高い省エネ性能基準を設定し、メーカーの方々の

開発意欲の向上と消費者が選択しやすい省エネ機器の普

及に努めるとともに、ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス（ZEH）

やネット・ゼロ・エネルギー・ビル（ZEB）の引き続きの

推進や、次世代の省エネ建材の導入を支援する取組を進

めて参る所存です。

現下、コロナ禍の大変な中ですが、万博の存在は、間

違いなく「関西の希望」です。建材・住宅設備産業の皆

様におかれましては、いのち輝く未来社会のデザインの実

現に向け、業界として一致団結、また官民一体となって成

功に向けたご尽力をお願い出来ますと幸いです。

結びに経済産業行政への御理解と御協力をお願いする

とともに、皆様の御多幸と御健勝を祈念いたしまして、新

年の御挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

近畿経済産業局長　米村 猛
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新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、社

会のあり方が大きく変化した年となりました。また、貴組

合には、サージカルマスクを寄附していただくなど、日頃

から大阪府政の推進に格別のご理解、ご協力を賜り、厚

くお礼申し上げます。引き続き、感染症対策を徹底してい

ただくとともに、テレワークの活用など、新しい生活様式

に取り組んでいただきますようお願い申し上げます。

また、令和２年４月２９日付けをもって藍綬褒章を受章

された松本將元理事長におかれましては、誠におめでとう

ございます。建築材料・住宅設備総合展（KENTEN）、

経営幹部のセミナーや交流会を率先して開催し、業界の

振興発展にご尽力されるなど、その多大な功績に深く敬

意を表します。今回のご受章を契機として、益 ご々活躍さ

れますことをお祈り申し上げます。

各団体におかれましては、大阪の建築金物商工業団体

として、各施策事業を共同で開催し、組合員の交流の場

を設けるなど、団体相互の連携強化に尽力され、業界の

発展に寄与されていることに、深く敬意を表します。

さて、昨今の経済情勢をみると、新型コロナウイルスの

影響により厳しい状況が続いています。

大阪府としましても、府民の命を最優先に、感染拡大

の抑制と社会経済活動の維持との両立に重点的に取り組

んでまいりました。今後とも、新型コロナウイルス感染症

への備えと、卸売業をはじめとする大阪経済を下支えする

中小企業への支援について、着実に取り組んでまいります。

令和3年度は、新型コロナウイルスとの共存を前提に、

「誰一人取り残さない」というSDGsの理念も踏まえ、感

染拡大の防止と経済活動の維持の両立に全力で取り組み

ます。あわせて、DX（デジタルトランスフォーメーション）

の加速などの新たな潮流にも対応し、大阪経済、府民生

活を回復軌道に乗せながら、この危機を乗り越えた先に

ある大阪の未来をつくっていきます。

そして、2025 年大阪・関西万博を見据え、大阪が「強

い自治体」として、新型コロナウイルス感染症から府民の

命とくらしを守りつつ、「世界の中で躍動し、成長し続け

る大阪」の実現に向けた取組みを着実に進めてまいりま

すので、今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願いい

たします。

結びに、大阪建築金物商工業界の今後ますますのご発

展と、本年が皆様にとって実りある素晴らしい一年となり

ますよう心からお祈りいたします。

年 頭 所 感

大阪府知事　吉村 洋文
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新年あけましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、心新たに健やかなお気持ちで新

年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
さて、2020 年度を振り返りますと、全世界で様々なことが

大きく変化した年でございました。特にコロナウイルスのパン
デミック発生による影響は全世界規模で大きな変化を与えま
した。
日本におきましては、多くの業種で営業自粛、時短営業な

どが余儀なくされ、テレワークの導入等仕事の形態も大きく
変化していきました。また、東京オリンピック等の経済効果が
大きなイベントの延期や中止で経済にも大きな打撃がございま
した。
我々の業界においても、仕事の形態の変化や海外からの輸

入規制等で皆様方におかれましても大変ご苦労なさったこと
とご推察いたします。
また、2020 年末にはアメリカ大統領選挙が行われ、アメ

リカファーストのトランプ政権からバイデン政権への移行が決
定いたしました。アメリカの政権移行によって、世界情勢もめ
まぐるしく変化していくことと存じます。
本年度もコロナ禍の影響等で様々な事柄が変化していくと

存じますが、組合会社の方々におかれまして、時勢がどのよう
に変化していこうとも柔軟な思考・行動力で御会社をお導き
になると確信しております。
最後になりましたが、三団体組合の各御会社の御繫栄をご

祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

コロナ禍を経て希望ある社会へ

大阪建築工事金物協同組合
副理事長　大西　正樹〔㈱オオニシ　代表取締役社長〕

新年明けましておめでとうございます。
業界関係者の皆様におかれましては、つつがなく新春をお

迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃は当組合の事
業活動に対しまして、格別のご支援、ご協力を賜り厚く御礼
を申し上げます。
さて、2020年を振り返りますと、新型コロナウィルス感染症

でこれまでの穏やかな日常が一変しました。日本のみならず世
界中で多くの方が感染され、心よりお見舞いを申し上げます。
コロナ禍では企業や人々が新しい生活様式を求められ、こ

れまでに経験したことのない状況となりました。
我々ものづくり企業においては、製造や流通、販売が世界

規模でパンデミックのような危機に直面する不可抗力のリスク
を想定せざるをえなくなり、これまで以上にスピード感をもっ
てグローバル戦略の見直しを進めていく必要に迫られていま
す。そして製造コストや為替レート、工場拠点の市場規模な
ど、経済的な合理性だけでは決められない、不確実な要因を
減少させるために海外生産を国内回帰させる企業は今後も増
えると思われます。
また、日本がこの先も世界での競争力を維持するためには

強みを伸ばす必要があると考えますが、そのひとつに諸外国

に比べ高いと言われている人件費を補う手段としてロボットな
どによる省人化の製造技術があります。リスクへの対応と同
時にさらなる成長への機会を見出すことが重要であり、厳し
い状況のなかでも新しい取り組みを進めていかなければなり
ません。
今後ワクチンなどによりある程度コロナ禍をコントロールで

きるようになったアフターコロナの状況では、適切にセキュリ
ティを担保させながらＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）
をより加速させ、柔軟な働き方を許容する労働環境の構築や
経営資源とコアコンピタンスを再定義し、これまでの常識にと
らわれない思い切った新しい視点で中長期的なビジョンが求
められると考えます。
今年こそは世界での感染状況も終息し、世界の多くの方々

に安心して日本へ来ていただき、昨年延期になった東京オリ
ンピック・パラリンピックが笑顔で開催され、コロナショック
で後退した日本経済の景気浮揚につながることを大いに期待
をしています。
最後になりましたが、本年も皆様方にとって希望に満ちた

明るい年となりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶と
致します。

新たな道を拓く

大阪建築金物工業協同組合
理事長　西　康雄〔㈱ＷＥＳＴ inx　代表取締役〕
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新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては輝かしい新春をお迎えのことと心

からお慶び申し上げます。また平素から建世会の活動に

対してご理解とご協力を頂いておりますことをこの場をお

借りして改めて厚く御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと思いもよらないコロナショックに

世の中が大きく揺れることとなりました。経済活動にも未

曾有の影響がありました。建築金物業界についてはホー

ムセンター、ネット通販の商売は好況であったようですし、

DIY 商品やコロナ対策商品も大きな需要がありました。

ですが営業活動ができない、建築現場も思うように作業

が進まないなど、業界全体では逆境でありました。組合

会員の皆様におかれましても、コロナ対策として営業活動

の自粛だけでなく、テレワークの導入や事業所内での環境

整備などに大変なご苦労をされたものと思われます。行政

からの補助金などの対策もありますが、完全な終息が見え

ない現時点ではウィズコロナ、アフターコロナの企業活動、

事業展開を構築して行く必要があると思われます。

さて建世会の昨年から今年の状況のご説明をさせて頂

きます。若間前会長も任期の後半は例会なども予定通り

には開催できないという大変なご苦労をされました。誰も

経験をしたことがないような状況が始まる中で苦しく、難

しいご判断の連続であったと思われますが、適切に対応

をされて会員をリードされました。

このような中、私は 7月の総会から50 周年を迎える

建世会の会長をお受けすることになりました。総会では今

期の課題として３つ挙げております。建世会の現状のご報

告にもなりますのでご紹介をさせて頂きます。

一つ目が 50周年の記念パーティーの開催です。10 年

前に当時の白井会長を中心に開催された盛大なパーティ

ーには入会間もない私も感銘を受けました。ＯＢの方 と々

お目にかかる機会にも恵まれ、様々なお話を伺うことがで

きたことで、歴史のある業界に生きていることを誇らしく

思えました。次世代の方にもそうした経験ができるように

企画していた本年2月のパーティーは、一旦中止にしまし

た。参加人数が多くなることや外部の方をお招きする予定

でしたのでやむを得ない判断と考えています。現役の者の

参加だけでやり方を考え直すか、仕切り直して来期以降

に行うかを会員のみなさんと相談してまいります。

二つ目は例会のありようを考え直すことです。従来は審

議や報告の後に会食をする例会を二か月に一度の頻度で行

っておりましたが、現在の３密を考慮したスタイルでは従来

通りというわけには参りません。そこで、例会の前に外部

の方に講演をお願いして、会員や会社さんにフィードバック

ができる形式を試験的に取り組むことにしました。今期は

9月の例会前にネット通販でＤＩＹ製品を取り扱い、堅調

な成長をされていて、テレビをはじめメディアによく取り上

げられる㈱大都の山田社長に自社の経営戦略についてお

話を頂きました。11月はデザイン戦略や新規事業にも積

極的に取組みをされている梯子・脚立のパイオニアメーカー

である長谷川工業㈱の長谷川社長に自社の歴史や事業展

開についてお話を頂きました。今年1月は情勢を鑑みて中

止にしておりますが、3月以降もウィズコロナ、アフターコ

ロナに見合った建世会の在り方を模索して行くつもりです。

三つ目は新規会員の勧誘です。50 歳で卒業をルールと

している建世会は、同年代の者の集まりとなり似た立場

での情報交換やアドバイスをし合える貴重な場ではありま

すが、このルールのために30 名余りの現在の会員数も、

５年後には約半分、10 年後には 5 名になる見込みです。

会勢を保つためには新規会員を迎え入れることが必須と

なります。先日の例会で新入会員の方が承認されましたが、

今後も勧誘活動を行ってまいります。皆様の周囲に二世、

三世の方で建世会の活動に興味のある方を是非ご紹介く

ださい。これからも引き続き会員相互の親睦、会の協調

と発展を進める考えです。大阪建築金物卸商協同組合お

よび組合会員の皆様には、今後ともより一層のご支援と

ご協力を賜りますようにお願い申し上げます。皆様の健康

とご多幸をお祈りし、私の新年の挨拶とさせて頂きます。

建世会から新年のご挨拶

建世会会長　水上　宏樹（㈱水上　副社長）
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新年明けましておめでとうございます。皆様方に

おかれましては、ますますご健勝のこととお慶び

申し上げます。展示会及び新規事業を担当させて

いただいております中村でございます。

平素は当組合に格別のご高配を賜り、厚く御礼

を申し上げます。

２０２０年からの世界経済は新型コロナウイルス

感染症の影響により大きく減速傾向にあり、成長

率も段階的に下方修正されるなどしばらくの間は

厳しい状況が続くと予想されます。建築金物業界

においても、昨年度は KENTENの中止、営業

訪問の自粛、テレワークの実施を余儀なくされる

など大きな影響を受けました。まだこの状況は続

くものと思われますがこの一年の経験を踏まえ、

経済活動の再出発を図ってまいりたいと存じます。

６月にはKENTENが開催されますが、徹底し

たコロナ対策を実施し、大阪の金物業界の力を

結集し、知恵を絞り成功に導きたいと思います。

組合員の皆様には KENTENへの出展も含め、

今後とも組合活動にご理解、ご協力をよろしくお

願い申し上げます。

副理事長
中村裕一

新年明けましておめでとうございます。旧年中は

組合の運営や活動に格別のご理解を賜り誠にあり

がとうございます。本年も昨年と変わらずご協力

を賜りますようお願いいたします。

昨年は年初から猛威を振るって拡大しはじめた

“新型コロナウイルス”の影響で国難ともいうべき

危機にさらされた１年でありました。年が明けても

未だ終息のめどがたたず、不穏な空気のままで本

年を迎えた現況は否めません。内心、おめでとう

という気分になれないのが皆様の、というより国

民の本音ではないでしょうか。しかしながら、こ

の難局を“コロナウイルスと共に乗り切らなけれ

ばならないのも事実です。今こそ組合としての担

いを見つめ直し、皆様と共に我々の底力を発揮し、

知恵を出し合い、工夫を凝らし立ち向かっていき

たいと考えます。約１年間組合としての事業はほ

ぼ自粛させていただきましたが、徐々にではあり

ますが前向きに進めていきます。もちろん担当さ

せていただいております購買事業も活動させてい

ただきます。現行の事業の推進はもとより、皆様

方に喜んでいただける様々な事業を企画、立案さ

せていただきます。是非とも、深くご理解いただ

き参画いただけるようお願いいたします。

副理事長
駒谷昭人

あけましておめでとうございます。

組合会員様におかれましては健やかに新年をお

迎えになられたこととお慶び申し上げます。さて

昨年はコロナ禍に国内外が大きく揺れる一年とな

りました。業界としては巣ごもり消費のため、ホ

ームセンターの商流やネット通販の盛り上がり、コ

ロナ対策商品の大きな需要はあったものの、既

存の商売についてはなかなか厳しい状況に直面さ

れた会社も少なくなかったかと思われます。組合

の活動で申しますと私が担当をさせて頂いている

交流委員会でも2月の宝塚歌劇の観劇と懇親会

は開催ができたものの、毎年恒例の納涼大会の

開催を見送るなど活動も限られたものとなってし

まいました。社会全体が知恵を出し、努力をする

ことで今年はこうした状況が好転することを期待

するものの、たちまちには難しいかも知れません。

こうした環境下でも組合や交流事業に対する期待

に応えたいと考えています。

今年も皆様のお力添えをよろしくお願い申し上

げます。

副理事長
水上宏樹

役 員 あ い さ つ
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あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては新年を健やかにお迎え

になられましたこととお慶び申し上げます。

また、平素は組合活動にご協力を賜り厚く御礼

申し上げますとともに、昨年は新型コロナウイル

ス(COVID-19)の影響で組合行事が中止となり、

組合ニュースの発行が一部休止になりましたこと

をお詫び申し上げます。

さて、昨年は緊急事態宣言やそのあとの第二波、

第三波等で世の中の動きが止まってしまった一年

でした。

しかしながら、今年は丑年です。牛歩のごとく

なかなか進まないかもしれませんが、一歩ずつで

も着実に前進して行きたいと思います。

最後になりましたが、皆様の穏やかな日常の生

活が戻ってくる一年となりますよう祈念し、年頭の

ご挨拶とさせていただきます。
専務理事
飯田隆夫

新年明けましておめでとうございます。

日頃は、組合の活動にご理解ご協力を頂きまし

て誠にありがとうございます。

昨年は、コロナウイルス感染症のために、人と

人の接触や移動が制限され、ストレスがたまる一

年でした。新年を迎え気分も新たにといきたいと

ころなのですが、コロナの終息には今しばらく時

間がかかりそうです。上手にコロナと付き合い、

少しでもコロナ前の日常を取り戻したいものです。

今年一年が皆様にとって有意義な年となること

を心よりお祈り申し上げます。

会計理事
熊谷充雄

役 員 あ い さ つ

新年明けましておめでとう御座います。

皆様におかれましては健やかに新年をお迎えの

こととお慶び申し上げます。

平素は大阪建築金物卸商協同組合の活動につ

きまして御協力を頂き誠に有難う御座います。

昨年はコロナ禍の影響で私達業界も販売先によ

って大きく差が出た年でした。

その中で地方のお客様におかれましては、都会

と影響が大きく異なりコロナの影響が軽微なお客

様が多かったように感じます。この組合ニュースが

発刊される頃、医療現場が崩壊していないか、重

症者が増えていないかが気になるところです。今

週（１１月１６日の週）から感染者が大きく増加し

ましたが、政府は感染者が大きく増加しても重症

者が増えなければ良いと本音を発表しだしました

ので、いよいよ自己責任が問われるフェーズだと感

じています。

昨年は開催されなかったKENTENですが本

年は６月１０日と１１日に開催されますので皆様、

何卒宜しくお願い申し上げます。

最後になりましたが皆様方の益々のご繁栄とご

多幸をお祈り申し上げます。

常務理事
駒尺　雄
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帝  金  株 式 会 社
大 塚  晴 一 郎代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 4-6-21
http://www.teikin.co.jp/

理  事

株 式 会 社 　 水  上
水 上  宏 樹取 締 役 副 社 長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 2-7-22
http://www.mizukami.co.jp/

副 理 事 長

株 式 会 社  丸 喜 金 属 本 社
駒  尺 　 雄代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-24
http://www.maruki-mk.co.jp/

常 務 理 事

株 式 会 社  大  成
熊 谷  充 雄代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 6-11
http://www.taisei-mugen.co.jp/

会 計 理 事

謹  賀  新  年

安  田  株 式 会 社
安  田 　 誠代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-9
http://www.ashibane.co.jp/

理 事 長

株 式 会 社   駒  谷
駒 谷  昭 人代 表 取 締 役 社 長

〒 581-0002
八尾市東久宝寺 2-2-18
http://www.komatani.co.jp/

副 理 事 長

ア イ ワ 金 属  株 式 会 社
天 野  建 治代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 2-7
http://www.aiwametals.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ハ イ ロ ジ ッ ク
中 村  裕 一代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0003
東大阪市稲田三島町 2-65
http://www.hilogik.jp/

副 理 事 長

飯 田 金 物  株 式 会 社
飯 田  隆 夫代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東 大 阪 市 金 物 町 4 - 2

専 務 理 事

川 喜 金 物  株 式 会 社
川 面  武 志代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-12
http://www.kawaki-sowa.co.jp/

理  事
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謹  賀  新  年

（ 五 役 以 外 　 五 十 音 順 ）

白 井 金 属  株 式 会 社
白 井 　 勲代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0814
東大阪市南上小坂 11-31
http://www.shirai-metal.co.jp/

理  事

ジ ョ ー・プ リ ン ス 竹 下  株 式 会 社
竹 下  健 吾代 表 取 締 役 社 長

〒 578-0965
東大阪市本庄西 1-4-32
http://www.geoprince.co.jp/

理  事

清  水  株 式 会 社
清  水 　 修代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 1-4
http://www.shimizu-net.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ツ チ ノ
槌 野  弘 一代 表 取 締 役 会 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-9
http://www.tsuchino.co.jp/

理  事

マ ツ 六  株 式 会 社
松  本 　 將代 表 取 締 役 社 長

〒 543-0051
大阪市天王寺区四天王寺 1-5-47
http://www.mazroc.co.jp/

理  事

児  玉  株 式 会 社
児 玉  勝 也代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0012
大阪市中央区谷町 7-5-8
http://www.kodama-nh.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ミ ズ タ ニ
水 谷  孝 一代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 5-15
http://kk-mizutani.co.jp/

理  事

株 式 会 社  山 口 安 製 作 所
山 本  有 子代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 1-14-22
http://www.yamaichinet.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ク マ モ ト
熊  本 　 博代 表 取 締 役 会 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 3-10
http://www.k-kumamoto.com/

理  事
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令和２年春の叙勲・褒章（令和２年４月２９日発令）に

おいて、元副理事長 髙橋由紀子氏（大一鋼業㈱代表取

締役）が旭日単光章を、前理事長 松本　將氏（マツ六

㈱代表取締役） が藍綬褒章を各々受章されました。心か

らお祝い申し上げます。なお、両氏に当組合からお祝い

を贈呈しました。

また、7 月 28 日（火）に、両氏をお招きして、お祝い

会を兼ねた役員懇親会が「メゾン・ド・タカ芦屋」に於

いて開催され、安田理事長の祝辞、中村副理事長の乾

杯の発声のあと和やかに歓談のひと時が持たれました。

マツ六㈱様から、今回の受章に際して当組合に１００万

円のご寄付を頂きました。感謝申し上げます。組合の事

業費として大切に使わせていただきたいと思います。

令和 2 年春の叙勲・褒章
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令和元年度の通常総会を開催しました。今年の総会は、

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、少人数

の役員中心に出席を頂き、組合員の皆様には、書面議決

又は委任状参加をお願いしました。

総会では、第１号議案から第５号議案まで審議され、

全ての議案が承認されました。

開催日時　　令和２年５月２８日㈭　午後４時から

開催場所　　組合事務所

総組合員数　７６人

出席者数　　６７人

 （本人出席 8 人、委任状出席 8 人、書面出席 51 人）

【議案】

第１号議案　令和元年度事業報告に関する件

第２号議案　令和元年度決算報告に関する件　

第３号議案　会計監査報告

第４号議案　令和２年度事業計画（案）に関する件

第５号議案　令和２年度収支予算（案）に関する件　

第６号議案　その他 ( 購買事業報告 )

令和元年度　通常総会

日　時：令和 2 年 11 月17 日（水）

場　所：太平洋クラブ　六甲コース

参加者：１１名

新型コロナウイルスの影響で 1 年ぶりとなりましたが、

皆さんお忙しいなか多数の方のご参加をいただき開催す

ることができました。当日は晴天で、小春日和というより

も汗ばむほどの陽気のなか、相互に親睦を深めながら気

持ちのよいラウンドを行うことができました。

優勝は、( 株 ) 駒谷の駒谷社長。きれいなドローボー

ルでスコアを伸ばし、特に後半は 37と圧巻のゴルフで、

松本前理事長（2 位）との激闘を制しての優勝となりまし

た。駒谷社長、おめでとうございます。

今回はコロナ禍での開催のため、表彰式等も簡素化し

て実施しました。次回は令和３年春の開催を予定してい

ますが、開催方法等は状況を見ながら検討してまいりま

す。是非多数の方にご参加いただきますよう宜しくお願い

致します。　　（㈱ミズタニ　水谷孝一記）

16 回 ＯＢＳＡ親睦ゴルフコンペ
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 ◆ K E N T E N 2 0 2 1 の ご 案 内
新型コロナウイルス感染症が生活にもたらした影響は大きく、私たちの「住まい方」、「働き方」、「生き方」などライフスタイ

ルが一気に変化し、それに対応するため在宅ワークに適した住宅づくりや、抗菌・抗ウイルス対策、オフィスなどの環境整備、

建築・建設現場の人手不足の解消、安全を確保する作業効率の改善など私たちの業界にも新たな課題を提起しました。今年

の KENTEN2021 は、このような諸課題の解決を志向して開催されます。

また、KENTEN2021 は、コロナ禍で冷え込んだ業界の活性化を図るとともに、オンライン・オフラインをミックスした新た

な形態で開催しますので、貴社の新製品、サービス発表の場、販路拡大の場として是非ご活用くださるようお願いします。

業界活性化業界活性化
コロナ禍により冷え込んだ経済は関西・
大阪万博が開催される大阪から回復し
ていくと考えられ、その中心地での開催
によりビジネスマッチングを目指します。

コロナ禍により冷え込んだ経済は関西・
大阪万博が開催される大阪から回復し
ていくと考えられ、その中心地での開催
によりビジネスマッチングを目指します。

体感×経験＝強み体感×経験＝強み
見て、触って、試して、動かして。展
示会の本質である部分にスポット
を当てます。

見て、触って、試して、動かして。展
示会の本質である部分にスポット
を当てます。

オンライン・オフラインを
ミックス
オンライン・オフラインを
ミックス
互いの強みを活かし、相互補完を図り、
高効率な展示会を志向します。
互いの強みを活かし、相互補完を図り、
高効率な展示会を志向します。

若手・なり手の支援若手・なり手の支援
業界活性に必要な、若い世代を応援す
る企画や、情報収集、知識深耕の場を提
供します。

業界活性に必要な、若い世代を応援す
る企画や、情報収集、知識深耕の場を提
供します。

中小企業への支援中小企業への支援
住宅・建築業界を支える中小企業へのソリューションを
提案いたします。 新製品、新技術はもちろん経営の高効
率化、人材育成など、中小企業が抱える多種多様な課
題解決のための有益な情報を提供します。

住宅・建築業界を支える中小企業へのソリューションを
提案いたします。 新製品、新技術はもちろん経営の高効
率化、人材育成など、中小企業が抱える多種多様な課
題解決のための有益な情報を提供します。

新たな価値の提案新たな価値の提案
ライフスタイルを豊かにする、住まい
や建築の提案。デザイン性・アート性
を加えることで新たな価値を表現し
ます。

ライフスタイルを豊かにする、住まい
や建築の提案。デザイン性・アート性
を加えることで新たな価値を表現し
ます。

インテックス大阪
（大阪市住之江区南港北1-5-102）

6.10 11▲

木 金

出展者の９０％以上が商談に期待！省庁・団体との
強い連携
国土交通省や経済産業省などの省
庁による企画協力や（一社）日本建
築材料協会、大阪建築金物卸商協
同組合、建築関連の団体との連携
により、当展ならではの企画や情報
発信を行います。

対象企業の来場多！

2021

建
展

建築材料・住宅設備総合展 主催 ： 一般社団法人日本建築材料協会、日本経済新聞社、テレビ大阪（順不同）
共催 ： 大阪建築金物卸商協同組合　運営 ： テレビ大阪エクスプロ

10:00～17:00

展示見本市は次のステージへ
“建築”を身近に、業界の底上げと変革を提案するイベント

今後の商談に
期待できる
90.6％

商談が成立した
1.6％

今後の商談に
期待できない
7.8％

商談内容に
ついて

大いに満足している
10.9%

その他  1.6%

不満である  
7.8%

どちらかといえば
満足している
33.3％

出展の
成果

満足している
42.2%

大いに不満である  
1.6%

無関係な層が
多かった  
20.3%

対象となる来場者層が
  多かった
    60.9%

その他  
18.8%

来場者層に
ついて
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弊社は、全国に 3 社しかない ANA 専売店として他社にはない強みを生かして ANA と共に商品造成を
行い時代にあった旅行を提供し続けております。 
企業様への営業を積極的に行い地域密着型の旅行会社として定着させていきます。

〒542-0012 
大阪市中央区谷町 9 丁目 3 番 7 号

中央谷町ビル 10 階
TEL：06-6761-1845

担当：堀

代表取締役 社長 

山 下 和 郎 

最小フラップ金具
Free space
フリースペース
新登場

ショールームでぜひご確認ください。大阪ショールーム 大阪市西区靱本町1-10-24 TEL:06-6446-5300
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㈱田中康の田中社長より引き継ぎました㈱大尚の村上雅博

です。

新型コロナの感染拡大で、不要な外出を控えるように言わ

れている中体を動かしたくてウズウズしている方も多いので

は？

私もその一人です。お酒はほとんど飲まず、賭け事もしな

い私にとって日頃のストレス発散はテニスをして汗を流すこと

です。

私がテニスをはじめたのはサラリーマンを辞めて㈱大尚に

入社した28歳の時です。継続してやりたかったのでスクール

に入ることにしました。

それ以来四半世紀以上（約 26 年）もの間、週に2回のペ

ースで通い続けています。

何がそこまで私を引き付けたかといえば一つは半端のない

運動量の多さでした。

これまでやってきたどのスポーツより走る量が多く、やっと

の思いでボールを打ち返しても相手が打ち返してくればまた

走って打ち返すの繰り返し。最初のころはレッスンが終わった

後に脱いだTシャツの汗をぞうきんのようにしぼっていました。

（その頃のウェアはまだ速乾性のメッシュではなく綿シャツが

主流でした。）	

もう一つはスピード感です。ボールを打ち合うラリーのテン

ポもそうなのですが、なんといってもサーブのスピードに驚き

ました。我々が始めたころはバブルの名残かテニスでもスピ

ードガンを使って球速を計るのがはやっていました。

私でも全開でサーブを打つと150～160 ㎞位のスピードは

でました。現役大学生でテニス部の若者なら180㎞程度のサ

ーブを打っていました。テニスをはじめるまでに体感したこと

がある速いスピー

ドといえば草野球

の100 ㎞程度だっ

たのでサーブの速

さに度肝を抜かれ

ました。	

半端ない激しい

動きとスピードに魅

了された私はあれ

よあれよという間にテニス歴を重ねついに25年を超えました。

結婚する前からスクールに通っていますので結婚生活よりテ

ニス歴が長くなります。

私がここまで続けてこられたのはテニス自体が面白いのは

当然なのですが、テニスを通じて多くの人と知り合いになれ

たことも続けてこられた理由だと思います。

よくテニスは「年齢に関係なく楽しめる」「男女一緒に楽し

める」のが魅力だといわれますがまさにその通りです。私が

通っているスクールの場合、下は高校生上は70歳くらいまで

の人がレベルさえ変わらなければ、もちろん男女も関係なく

同じレッスンを受けます。私のように長期間続けずに短期間

で辞める人もけっこうおられますが、それでも20年位のお付

き合いになる方も何人かおられます。

メンバーの立場、職業も様々です。学生さん、会社員、主

婦、自営業者、お医者さん、学校の先生 etc.といろんな人

がおられます。普段仕事をしているだけなら絶対話をするこ

ともないだろうなというような、怖い顔をしたおじさんや自分

の子供より若い学生さんでもテニスなら相手の年齢や職業な

ど気にすることなくプレイできます。

我々のスクールではクラス単位でつながっている場合が多

く、私は月曜、水曜、土曜の３つのクラスのメンバーと親しく

おつきあいさせていただいています。

レッスンの後にスクールのラウンジでテニス談義をしたり忘

年会や新年会などの食事会にいったり、時には団体でテニス

の市民大会にでたりとスクールライフを満喫しています。みな

さんいい人ばかりですし、テニスという趣味を通じてのおつき

あいですので利害関係もなくストレスを全く感じません。

愛するテニスをこれからも続けていきたいと思いますが、も

うすぐ60歳の壁がやってきます。先輩方をみていると60歳

でやめるか、継続するか、メンバーを変えて違うところでプレ

イするかなどと悩んでおられる方が結構おられました。

やはりこれくらいの年齢になると体がいうことをきかなくな

る場合が多いようです。

私もその時期がきたら無理をせず、先

輩方の例を参考に冷静に判断し少しでも

長くテニスライフを続けていければ

いいなと思います。

もう一つ趣味ではありませんが

愛犬と毎朝散歩するのが私の日

課となっています。

気持ちのいい朝に浜田省吾の「散歩

道」を聞きながら歩くのは最高です。

＊次回は㈱カワノの清成社長です。お楽しみに。
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購買事業

大阪建築金物卸商協同組合ニュース

　当組合では、組合員の皆様の利便性の促進と経費の節減などに貢献できるよう、当組合の購買事業

承認企業と提携し、次の事項に重点的に取り組んでおります。

お問合わせ・お申込みは、大阪建築金物卸商協同組合事務局  TEL 06-6245-3187 までお願いいたします。



購買事業のご案内
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■ 行  事

１ 令和２年度通常総会

	 令和３年	５月２７日（木）

	 於：シェラトン都ホテル大阪

２ 建築材料・住宅設備総合展「ＫＥＮＴＥＮ２０２１」

	 令和３年	６月１０日㈭～１１日㈮	

	 於：インテックス大阪

■ 表 彰 ・ セ ミ ナ ー
・ 第 62 回中小企業団体大阪大会会長表彰

	 令和２年９月１４日㈪

	 受賞者　駒尺　雄（当組合副理事長）

・ 大阪府商工関係者表彰式 

	 令和３年２月１５日㈪	 於：大阪市中央公会堂

・ 大阪卸商連合会表彰式（団体役職員、事業所、従業員）

	 令和３年２月２２日㈪	 於：シティプラザ大阪

■ 組 合 員 の 動 き

◆ 社長の異動

　株式会社　ツチノ（令和２年８月）

　槌野卓司氏　代表取締役社長就任

　槌野弘一氏　代表取締役社長退任（代表取締役会長就任）

　児玉　株式会社（令和２年１０月）

　児玉勝也氏　代表取締役社長就任

　児玉直樹氏　代表取締役社長退任（代表取締役会長就任）

◆ 本社所在地の変更

　ユリトン　株式会社（令和２年１０月）

　新住所：豊中市寺内 2-13-57 緑地フレックスビル301

	 　　　TEL	06-6335-4718　FAX	06-6335-4719

（代表者、本社所在地の変更等があったときは、組合事務所ま

でお届けいただきますようお願いします。）

・組合ニュース 235号については、予定行事の中止等のため、

2021年夏頃の発刊とさせて頂きますのでよろしくお願いしま

す。
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（ 安全運転講習会の開催 / 安全運転診断 etc… ）

・リース料削減・ガソリン代削減・高速道路代削減・リースと購入の比較
・レンタカー代削減・駐車場代削減・任意保険料削減・車種別コスト比較 etc…

・車両毎/拠点毎に、専用ソフトで自動コスト管理(自動車リース付帯 無料ソフト)
　※例：ガソリン代/高速道路代ご利用実績の、ソフトへの自動反映
・ソリューションサービスによる車両業務をアウトソーシング

リース取扱車種：トヨタ /レクサス /日産 /ホンダ /スバル /三菱 /マツダ /スズキ /ダイハツ /日野 /いすゞ /ＵＤトラック /フォークリフト /輸入車（一部取扱）/etc…

〒541-0043
大阪市中央区高麗橋４丁目７－３
TEL ０６－６２２１－００７７
FAX ０６－６２２１－００７０

● 事故の削減

● 車両コスト管理の自動化、効率化

● 車両コストの削減

企 業 ニーズ に 応じた 、様 々 な ご 提 案 をご 用 意

統括担当　林　剛史

自動車リース＆レンタカーなら！



大 阪 建 築 金 物 卸 商 協 同 組 合

〒542-0082 大阪市中央区島之内１丁目21番22号(共通ビル)
TEL (06)6245-3187　FAX (06)6245-6408 

URL http://obsa.jp/   E-mail office@obsa.jp


